

<b>ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:</b>	<b>INVESTMENT OFFER:</b>
<b>Наименование проекта:</b> «Создание производства по выращиванию и переработке грибов (вешенок)»	<b>Project name:</b> «Creation of production for growing and processing of mushrooms (oyster mushrooms)»
<b>Инвестиционная привлекательность:</b> Недвижимое имущество представляет собой одно-двухэтажное кирпичное здание школы с общей площадью 1716,6 кв.м., расположенное на земельном участке площадью 1,7 га в аг. Далекие, ул. Школьная, д.6 Далековского сельсовета Браславского района. Наличие инфраструктуры: электроснабжение, водоснабжение, подъездные пути. Здание расположено в 27 км от г.Браслава и в 212 км от Минска.	<b>Investment attractiveness:</b> The real estate is a one-two-storey brick school building with a total area of 1716.6 sq.m., located on a plot of land with an area of 1.7 hectares in ag. Distant, Shkolnaya str., 6 Dalekovsky village Council of Braslavsky district. Availability of infrastructure: electricity, water supply, access roads. The building is located 27 km from Braslav and 212 km from Minsk.
	
<b>Цель проекта:</b> Создание производства по выращиванию и переработке грибов. Оптовая и розничная торговля	<b>Objective of the project:</b> Creation of production for growing and processing of mushrooms. Wholesale and retail trade.
<b>Отрасль:</b> производство	<b>Branch:</b> production
<b>Инициатор проекта:</b> Браславский районный исполнительный комитет	<b>Project Initiator:</b> Braslav district Executive Committee
<b>Форма собственности:</b> районная коммунальная	<b>Type of ownership:</b> district communal
<b>Состояние проекта:</b> в стадии инвестиционного предложения	<b>Project status:</b> in the investment offer stage
<b>Общая стоимость проекта:</b> согласно бизнес-плану инвестора (сумма инвестиционных затрат зависит от проекта)	<b>The total cost of the project:</b> according to the investor's business plan (the amount of investment costs depends on the project)
<b>Форма участия инвестора:</b> полное финансирование	<b>Investor participation form:</b> full funding
<b>Срок реализации проекта:</b> согласно бизнес-плану инвестора	<b>Project Duration:</b> according to the investor's business plan
<b>Место реализации проекта:</b> Браславский район, Далековский сельсовет, аг.Далекие, ул. Школьная, 6	<b>Project location:</b> Braslavsky district, Dalekovsky village Council, ag.Dalekie, Shkolnaya str., 6
<b>Наличие бизнес-плана:</b> отсутствует	<b>Availability of a business plan:</b> no
<b>Контактные телефоны:</b> Начальник отдела по образованию +375 2153-66 -260 e-mail: <a href="mailto:ric@braslav-region.by">ric@braslav-region.by</a>	<b>Contact:</b> Head of Education Department +375 2153-66 -260 e-mail: <a href="mailto:ric@braslav-region.by">ric@braslav-region.by</a>